

## Polsek Gegerbitung Gelar Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Kamtibmas di Wilayah

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KEJARINEWS.COM](http://SUKABUMI.KEJARINEWS.COM)

Jul 10, 2023 - 22:47



*Polsek Gegerbitung Gelar Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Kamtibmas di Wilayah*

Sukabumi - Polsek Gegerbitung di bawah pimpinan IPTU Erman, S.H., melaksanakan patroli dialogis di wilayah hukumnya pada hari Senin, 10 Juli 2023, dimulai pukul 11.30 WIB hingga selesai. Dalam kegiatan tersebut, petugas Polsek Gegerbitung bertugas untuk menjaga kamtibmas di sekitar wilayah hukum Polsek Gegerbitung. Senin (10/07/2023)

Dua petugas patroli, yaitu Bripkas Deki H dan Bripkas Geri P, melaksanakan patroli dialogis sesuai dengan route yang telah ditentukan di wilayah hukum Polsek Gegerbitung. Salah satu lokasi yang dipatroli adalah Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung.

Dalam patroli tersebut, petugas memberikan himbauan kepada warga masyarakat agar ikut serta menjaga situasi kamtibmas dan menjaga kondusifitas wilayah hukum Polsek Gegerbitung. Masyarakat juga dihimbau untuk melaporkan segera kepada pihak kepolisian apabila ada kejadian yang menonjol di masyarakat. Selain itu, petugas juga mengantisipasi terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung dan memberikan himbauan kepada sekelompok anak remaja agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat.

Dalam patroli tersebut, petugas juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Tujuan dari program ini adalah menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh masyarakat.

Hasil dari patroli dialogis ini menunjukkan bahwa masyarakat mengerti dan memahami himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan patroli berjalan dengan lancar dan kondusif.

IPTU Erman, S.H., Kapolsek Gegerbitung, mengungkapkan, "Kami mengucapkan terima kasih kepada masyarakat Gegerbitung yang telah mendukung dan memahami himbauan kami dalam patroli dialogis ini. Mari kita bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini agar tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis. Kami mengajak seluruh masyarakat untuk melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan atau memerlukan tindakan kepolisian. Dengan kerjasama yang erat antara polisi dan masyarakat, kita dapat menciptakan Gegerbitung yang aman dan sejahtera." Ujarnya.

Patroli dialogis tersebut berlangsung dengan situasi yang aman dan kondusif. Laporan ini disampaikan oleh IPTU Erman, S.H., Kapolsek Gegerbitung, kepada pimpinan tertinggi Polres Sukabumi. Tembusan laporan ini juga dikirimkan kepada Waka Polres Sukabumi, Kabag Ops Polres Sukabumi, dan Kasat Samapta Polres Sukabumi untuk informasi dan tindak lanjut yang diperlukan.

Dengan dilaksanakannya patroli dialogis ini, diharapkan dapat meningkatkan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Gegerbitung dan memberikan rasa aman serta nyaman bagi masyarakat Gegerbitung.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.